

Regional madrileña  
Copa "Ramón Triana"

# San Fermín, Almagro y Calasanz vencieron en sus salidas

## Atlético de Madrid y Torrejón empataron

### VICTORIA DEL ALMAGRO EN ALMORADIEL

Puebla Almoradiel.—(De nuestro corresponsal, ALCI).

Almoradiel, 1 (Marín). Almagro, 2 (Molina y Zoco).

Almoradiel: Miguel (2); Torres (2), Vara (2), Montoya (1); Vicente (2), Regidor (2); Marín (1), Juani (1), Eladio (2), Gallego (2) y Sebas (1).

Almagro: Valbuena (1); Maroto (1), Leal (2), Siempreviva (1); Zapatero (2), Vela (2); Espinosa (1), Molina (2), Carmelo (1), Zoco (2) y Muela (0).

El equipo arbitral, compuesto por el señor Santos de la Parra, ayudado por los señores Sánchez-León y Sánchez, merece la calificación de sobresaliente.

El equipo local (todo él formado por chavales del pueblo) hacia su presentación oficial ante su público. Esto despertó en la afición gran curiosidad y ganas de ver jugar a los chicos.

Empezó el partido con juego de tanteo, sucediéndose ataques por una y otra parte, pero sin peligro en las áreas. A los 15 minutos, en bonita jugada entre Eladio y Regidor, Marín acierta con el portal manchego, e inaugura el marcador. Se crece el bando local y a punto estuvo de aumentar ventaja en un gran remate de cabeza del interior Gallego, que salió rozando el poste. Ceden un poco los amarillos, pasando los visitantes a dominar ligeramente; fruto de ello es que fuerzan un córner, (que Montoya, pudo evitar fácilmente) y en un gran lío dentro del área chica, Molina fusila el empate, aunque Miguel, con buenos reflejos, llegó a tocar el balón; esto ocurría en el minuto 44.

En la segunda parte, la veterania del contrario se impuso, más que por clase, por juego áspero y bronco, de los viejos... Leal, Siempreviva, Vela, Molina etc., pero a esto, replicaban los chavales con su única arma, el coraje, hasta que en el minuto 75, en otro barullo, Zoco de tiro esquinado, (que dio en el poste), consigue el gol del triunfo para sus colores. Lo mejor del encuentro, fueron los últimos minutos, en los que el «once» local sacando fuerzas de flaqueza, acorraló materialmente al contrario, y en el último minuto, Eladio a cuatro metros del portero, y completamente solo, estuvo indeciso y malogró el empate. El resultado justo a todas luces, hubiera sido una igualdad, a dos.

Destacados: El Almagro, plagado de hombres de Tercera División, no nos enseñó nada, al contrario, quedamos un tanto defraudados, ya que a punto estuvo de no poder vencer a unos chiquillos que empiezan a jugar.

De los locales, ya queda dicho, pues todavía tienen que aprender mucho, pero eso sí, ilusión, coraje y valentía, tienen de sobra, y todos, con más o menos acierto, han puesto mucha voluntad.

### Venció el San Fermín por mejor preparación

Villacañas.—(De nuestro corresponsal, LUIS GARCÍA-CID).

Villacañas, 0; San Fermín, 3, (Roldán, Fernando y Fernández).

C. D. San Fermín: Manolo; Miguel, Benito, Galasa; Pablo, José Luis; Fernando, Gallego, Fernández, Roldán y Gerardo.

C. D. Villacañas: González; Javier, Mamolo, Maxi; Reyes, Justo; Alejandro, Rivera, Benjamín, Roberto y Molinero.

Buen arbitraje del señor Serrano Triviño, muy activo y siguiendo de cerca la jugada llevó muy acertadamente el encuentro, le ayudaron Nieto García y Luna.

A los 20 minutos, llegó el primer gol, Roldán, culminando una jugada de la delantera forastera y junto al punto de penalti, largó un fuerte chut que se coló cerca del larguero. Amplió su ventaja el San Fermín en el minuto 50. Un centro muy pasado procedente del lado izquierdo lo llevó hasta la red Fernando. Y en el minuto 81, rubricaba esta victoria Fernando, al llevar hasta las mallas un tiro desde fuera del área.

Venció en esta ocasión la preparación física. Encontramos al Villacañas con ganas de jugar y no le faltaron ocasiones para haber conseguido algún gol. En la prime-

ra parte fue casi completo su dominio pero a la hora de la verdad, evidenció falta de rematadores. Aguantó bien la primera mitad pese al gol en contra, pero a medida que avanzaba el encuentro y aumentaba el San Fermín su ventaja en el marcador, el Villacañas perdía, moral y fuerza, y así es como se llevó estos dos puntos el San Fermín. Se empieza ahora el campeonato y esperamos que el Villacañas busque y encuentre lo que precisa en su cuadro, tiene varios muchachos que darán buen juego, por ejemplo, los dos medios; Reyes y Justo que cuajaron un buen encuentro, el portero González también apunta buenas cualidades, en los demás todavía no se puede hacer un juicio concreto, esperemos las jornadas sucesivas para ir conociéndolos. El San Fermín, demostró más aguante, aunque no vino a enseñar nada nuevo. Creemos que dará batalla en esta categoría. Nos gustaron el delantero centro Fernández, Roldán y Gerardo.

### EL REAL MADRID VENCIO AL C. CAMINOS POR 4 A 0

Madrid.—(De nuestro corresponsal, ARCHE).

Real Madrid, 4 (Marañón 2, Morales 1 y Morante 1); Cuatro Caminos, 0.

Real Madrid: Iparagirre; Arnedo, Espildora, Rodri; Lanchas, Mena; Morante, Marañón, Espada, Aguayo y Morales.

Cuatro Caminos; Hermógenes; Merino, Alejandro, Lolo; Rubio, Caballero; Sarmiento, Iso, Fulgencio, Moya y Gonzalo.

Dirigió Arias Cotarelo; no pasó de regular, dió un concierto de silbato; de sus ayudantes, Alonso Fernández y Box, mejor el primero que el segundo.

El partido tuvo brillantez en los primeros minutos, pues a la clase del Real Madrid se opuso el coraje del Cuatro Caminos.

El fútbol de ambos equipos era alegre, abierto, con jugadas bien trenzadas por los merengues, y algún contraataque peligroso de los visitantes. En el minuto doce, hay una internada de Morante, zancadilleado dentro del área y el árbitro no lo duda, señala la máxima pena, lanza el delantero centro Espada y para muy bien el portero Hermógenes. Cinco minutos después vuelve a lucirse el mismo portero salvando un gol seguro lanzándose a los pies del interior Aguayo. El Cuatro Caminos juega tranquilo, inicia bien el fútbol desde atrás, y el interior Iso estuvo a punto de marcar al disparar alto un buen servicio de su delantero centro Fulgencio. Minuto cuarenta y tres; gol del interior blanco Marañón; fué un pase largo de Lanchas, y aquí error del árbitro, ya que el jugador se encontraba en fuera de juego. Un minuto después el extremo izquierdo Morales marca una magnífica gol en jugada individual, muy aplaudido.

La segunda mitad no tuvo el color de la primera; el Cuatro Caminos se vino algo abajo. Antes, en el minuto dos, el interior Moya abandonó el terreno de juego a causa de un encontronazo, para reaparecer unos minutos después mermado de facultades; en el minuto treinta, nuevo penalty contra el Cuatro Caminos, por falta al extremo Morales, cuando iba camino del gol; esta vez lo lanza el interior Marañón y marca; y ocho minutos después el extremo Morante, en jugada personal y con habilidad, cierra la cuenta.

El Cuatro Caminos ha luchado bien, su preparación física es buena, la mano de Sánchez Bailesteros se nota en el equipo; sus hombres más destacados han sido el portero Hermógenes, Iso, y los volantes Lolo y Caballero.

El Real Madrid ha jugado un gran encuentro, ha dominado la situación en el tiro a puerta, siendo sus figuras destacadas, Morante, Espada, Morales y Mena.

### CON UN GOL DE SUERTE EL TORREJÓN EMPATO EN BOLAÑOS

Bolaños.—(De nuestro corresponsal, KAMENKY).

Torrejón: Ranz; Pablo, Aguirre, Esteban; Escamilla, Moreno; Tani, Limones, Castillo, David y Peinado.

Bolaño: Salazar; Fúnez, Dioni, Calzado; García Zapatero, Tapias; Bibi, José, Sánchez, Doalto y Chechera.

Arbitró el señor Díaz Gutiérrez que estuvo acertado toda la tarde excepto en la apreciación de la falta que costó el gol al Bolaño, toda vez que ésta fue producida por David y no por Fúnez que fue el sancionado. Le ayudaron en las bandas los señores Alberola y Bielsa que no pasaron de discretos.

GOLES

El primero se produjo a los 24 minutos de la segunda parte tras recibir Chechera un balón de Doalto y disparar con fuerza. El del empate fue a consecuencia de un libre indirecto provocado por una falta cometida por David que temerariamente metió la cabeza a la altura del pie de Fúnez. Se lanzó contra los locales, ante la protesta de los jugadores, por mediación de David que cedió en corto sobre Limones y éste, de un tremendo trallazo por encima de la barrera, estrelló el balón en el larguero y, al ser repelido por éste, encontró la espalda de Salazar que descendía tras haber saltado a cortar la trayectoria, y se metió en el portal bolaño.

COMENTARIO

Fue entretenido el partido, aunque no vistoso, con un Torrejón correoso y bien preparado, lo suficiente como para cerrar huecos en bloque cuando las circunstancias lo requerían así como de la misma manera atacaba poniendo de manifiesto unas buenas cualidades físicas, no así en técnica en la que solamente unos cuantos hombres la evidenciaron. Tales fueron Aguirre, Escamilla, Limones, David y Peinado.

El Bolaño por su parte, demostró no encontrarse todavía lo suficientemente preparado ni acoplado como para rendir al máximo, si bien el domingo dió sensación de equipo. Jugó su bloque de cobertura francamente bien. Salazar, con sus dos partidos sensacionales, ha dado a entender que cuenta mucho en el equipo. Fúnez, Dioni y Calzado están en forma, si bien el último un poco inexperto aún y García Zapatero y Tapias forman una gran medular.

La delantera da la impresión de que puede llegar a ser peligrosa, pero aún está muy deslavazada, pues Bibi, José y Chechera tienen que recorrer mucho camino; Doalto no ha entrado en juego aún cuando hiciera un primer tiempo aceptable y el delantero centro Sánchez, alineado en precarias condiciones físicas, puso de manifiesto una estupenda clase.

Mención especial merece el público que el domingo brilló por su ausencia en el «Municipal». Con una afición como la de hoy, no se puede ir a ningún lado.

### EL RAYO VALLECANO VENCE POR LA MINIMA AL BRAVO A. D. STA. LUCIA

Madrid.—(De nuestro corresponsal, ARCHE).—Rayo Vallecano, 2 (Benito y Menchaca); A. D. Santa Lucía, 1 (Redondo).

Rayo Vallecano: Huertas; Santamaría, Talavera, Esteban; Cuenca, Luna; Benito, Menchaca, Potete, Dueñas y Asperilla.

A. D. Santa Lucía: Aguilera; Marín, Eloy, Grande II; Escobar, García; Grande I, Espejo, Redondo, Carlos y Fraile.

Dirigió Aroniz; no estuvo mal, con algún error. Fernández García y Sáez Moreno, bajaron algo más de tono.

GOLES

1-0. Tres minutos; Benito marca el aprovechar un rechace de la defensa, de fuerte disparo.

1-1. Quince minutos; empató Redondo, a pase de Grande I, al botar una falta Escobar.

2-1. Cuarenta minutos; Menchaca aprovecha un pase del centro y sobre la marcha envía a la red el gol de la victoria.

El Rayo Vallecano salió victorioso ante un equipo fuerte, correoso e incómodo y con figuras en sus filas dignas de tenerse en cuenta.

El partido comenzó rápido, empleándose ambos con juego abierto, y al mismo tiempo con apoyo a las líneas de atrás; quizás correspondió al Santa Lucía mejor posición en el campo, pues el Rayo tenía algo retrasados a sus in-

teriores, quedando Potete solo ante el peligro.

En el minuto doce el propio Potete se apodera de una pelota que la defensa creía suya; arrancó bien y, cuando se encontraba en buenas condiciones, disparó mal, para seguidamente en jugada personal, el mismo jugador, lanzar un chut que hace lucirse al portero Aguilera.

La segunda parte fue más movida por ambos bandos dentro de las áreas y el Rayo se afianzó en el Santa Lucía no cedía en su empeño.

Destacaron por el Rayo, Menchaca, Santamaría y Potete, por su lucha, seguidos de Dueñas; y por el Santa Lucía Eloy, Escobar García y Carlos.

### Excesiva victoria del Fuencarral

Madrid.—(Molero Ortega).—Fuencarral, 4 (Callejo, Ruiz (2) y Aguilera); Unión, 1 (Isabelo).

Fuencarral: Arranz (1); Sacristán (2), Carmona (3), Fernando (2); Aguilera (2), Eusebio (1); Callejo (2), Ruiz (2), Domiciano (1), Luis (1) y Jerez (1).

Unión: Arturo (2); Paquito (1), Troya (0), Pedro (1); Plácido (1), Asprón (1); Tejedor (2), Baeza, (1), Domenech (1), Matilla (1) e Isabelo (1).

Arbitro: señor Plazas, bien.

GOLES

0-1. Minuto 25. Buena combinación del ala derecha forastera, con disparo final de Isabelo, que marca.

1-1. Minuto 28. Un balón que no sujeta bien Arturo, da ocasión a Callejo para lograr el empate.

2-1. Minuto 63. El larguero repele un tremendo disparo de Luis, el rechace lo remata muy bien Ruiz de cabeza, marcando a puerta vacía.

3-1. Minuto 79. La misma jugada anterior, ahora es Eusebio, el que tira y el propio Ruiz el que por raso vuelve a batir a Arturo.

4-1. Minuto 90. Un tiro desde lejos de los locales da lugar a un barullo en el área del Unión, con disparo final de Aguilera, que despeja una defensa, pero el árbitro (muy cerca de la jugada) señala el centro del campo.

COMENTARIO

Segundo partido de la «matinal del Gas», con justa, aunque excesiva victoria del Fuencarral sobre el recién ascendido Unión de Aravaca.

Los dos cuadros jugaron sistemas muy parecidos. Los locales atacaban a Eusebio a la defensa y al extremo Jerez a la medular y los unionenses a Asprón a la zaga y alternativamente Matilla o Isabelo a la línea media. Así las cosas, el resultado fue producto de la clara superioridad de una línea defensiva sobre otra; la fuencarralera era insalvable, tanto por el centro como por los laterales, sobre todo por el lado de Carmona que realizó un gran encuentro; por su lado, la defensa forastera fue mala en el centro y solo discreta en los laterales, menos mal que Arturo hizo unas soberbias paradas o despejes a córner, si bien tiene en su haber el fallo del primer tanto.

El encuentro transcurrió en su primera media hora con mejor juego forastero, para después irse imponiendo los rojillos, que claramente dominaron en el segundo tiempo, aunque hay que anotar algunos contraataques del Unión llevados casi siempre por su banda derecha.

Junto con los defensas, destacaron en el Fuencarral, Aguilera, Ruiz y Callejo. Entre los muchachos de Lameta cabe citar al meta Arturo y al extremo Tejedor; es de esperar que la buena mano de este entrenador se note en seguida para bien del novel Unión de Aravaca.

### Justo empate en Barajas

Madrid.—(Molero Ortega).—Barajas, 2 (Zurro y Marcos); At. Madrid, 2 (Rico y Pérez García).

Barajas: Quintela (—), García (0); Campillo (2), Arrogante (1), Matamoros (0); Bastán (1), Marcos (1); Caballero (1), Zurro (2), Esteban (2), Sierra (2) y Arturo (1).

At. Madrid: Esteo (2); Mesa (1), Catalina (2), Franco (1); Barez (2), Pérez García (1); Romero (2), Rico (1), Barragán (1), Muñoz (1) y Martínez (1).

Arbitro: señor Sánchez Sanz, discreto.

GOLES

0-1. Minuto 26. Córner contra el Barajas, falla García en su salida, y Rico de cabeza marca a placer el primero.

1-1. Minuto 31. Un tiro a puerta de Arturo es desviado muy bien por Zurro, logrando el primer empate.

1-2. Minuto 37. En un nuevo saque desquina contra los locales, se queda parado García y Pérez García marca de cabeza el segundo.

2-2. Minuto 78. Un indirecto dentro del área rojiblanca es rematado muy bien por Marcos, que junto al poste derecho consigue la igualdad definitiva.

COMENTARIO

Justo empate el registrado hoy entre el Barajas y el At. Madrid, en partido correspondiente a la Copa Ramón Triana.

De salida, los colchoneros colocan a Pérez García como cuarto defensa y a Muñoz junto a Barez en el centro del campo. Por su parte, los barajenses adoptaron un 5-2-3, esto es, los dos medios incrustados en la defensa y Sierra y Esteban como verdaderos medios, a los cuales a veces se les unía Arturo, ello hacía que los efectivos locales en su delantera fueran muy reducidos y totalmente ineficaces ante los defensores atléticos. Durante casi todo este período el dominio correspondió en su mayor parte a los visitantes, que aprovechando la flojedad del meta García (salió a los 25 minutos por lesión de Quintela) y del lateral zurdo, marcaron dos goles, a pesar de que los delanteros rojiblancos no eran ningunos fenómenos a la hora de tirar a puerta.

La segunda parte fue distinta, ya que los blanquillos se fueron hacia adelante y el buen hacer de Esteban como lanzador y de Zurro como tirador hizo que Esteo tuviese más trabajo que en la primera mitad; así se produjo la igualdad y aún hubo ocasión para inclinar la balanza del lado local, pero no creemos que hubiese sido justo, ya que como cada equipo dominó un período, es de justicia el reparto de puntos.

En el Barajas destacaron Campillo, Zurro, Sierra y Esteban, este debutante, demostró muy buenas maneras como organizador del juego. En el bando rojiblanco, los mejores fueron Esteo, Catalina, Barez y Romero.

### Reacción del Plata en la segunda parte

Madrid.—(De Molero Ortega).—Plata, 3 (Alonso, Berenguer en su meta y Tarín); P. Bonita, 2 (Sequera).

Plata: Alfonso (1); Alonso (1), Aza (2), San José (1); Alvarez (1), Agustín (1); Santos (1), Oviedo (1), Tarín (2), Iglesias (2) y Chaves (1).

P. Bonita: Santiago (1); Tomás (1), Coedo (1), Berenguer (1); Pablo (1), Elope (2); Rodríguez (2), Paquito (2), Sequera (2), De la Rosa (1) y Eugenio (1).

Arbitro: señor Muñoz Altamuro, bien.

GOLES

0-1. Minuto. Cabezazo hacia atrás de Alvarez, que aprovecha Sequera, para también de cabeza inaugurar el marcador.

1-1. Minuto 24. Centro de Chaves desde la izquierda y Alonso de cabeza empató.

1-2. Minuto 39. De la Rosa lanza adelantado sobre Sequera, éste se cuela muy bien, salva la salida de Alfonso y marca el segundo.

2-2. Minuto 68. Avance local, con tiro final de Tarín, que cuando va a entrar, intenta despejar Berenguer y marca en su puerta.

3-2. Minuto 74. Internada bien llevada entre Santos y Tarín, con tiro raso de éste que supone los dos puntos para su equipo.

COMENTARIO

Meritorio y sorprendente triunfo del Plata ante el P. Bonita, que partía como favorito tras el rotundo 7-2 que le hizo encajar el pasado domingo al Torrijón.

El partido parecía que sería de fácil victoria forastero, cuando en la jugada inicial, el poste repelió un buen tiro de Rodríguez y poco después Sequera, ponía por delante a su equipo en el tablero; ade-

(Pasa a la página quinta)